

Projekt „Kinder Willkommen“ - Feierstunde des Kiwani Club mit offizieller Scheckübergabe im Bären in Erbach

Am 17. April um 15 Uhr begrüßte der Kiwani Club Erbach/Odenwald im Kirchencafé „Zum Bären“ seine Gäste mit einem Sektempfang und Live-Musik. Die Anwesenden konnten sich zunächst bei den Mitgliedern des Kiwani Club Erbach über die Arbeit der weltweit tätigen Clubs informieren. Die erbacher Club-Präsidentin Nina Schütz moderierte den Nachmittag und die Übergaben der Spenden an die begünstigten Initiativen und Organisationen.

In diesem Rahmen wurde das Familien-Patenschaftsprojekt „Kinder Willkommen“ gemeinsam von Ursula Klemm, Leiterin des Caritas Zentrum Erbach, und Carsten Rohmann, Projekt-Koordinator, vorgestellt. Die Spende von 500 Euro soll dem Notfallfond des Projektes zugute kommen. Im begründeten Einzelfall können aus diesem Fond dringliche Notlagen für junge Familien im Projekt abgemildert werden, sofern für deren akute und berechtigte Anliegen keine anderen Kostenträger vorhanden sind.

Neben dem Patenschaftsprojekt erhielten insgesamt vier weitere regionale Schulen und Organisationen eine Kiwani-Spende, die sich auf besondere Weise im Bereich Kinder und Jugend engagieren: der Förderverein der Theodor-Litt-Schule in Michelstadt, die Grundschule in Höchst, die Brückenschule in Erbach und das Erbacher Frauenhaus.

Anschließend übernahmen die Kiwanis, gegenüber ihrem Clublokal Erbacher Brauhaus, im Namen des internationalen Eliminate Projekts (weltweite Bekämpfung von mütterlichen und frühkindlichen Tetanus) eine Baum-Patenschaft über den Verein „Mein Baum in meiner Stadt e. V.“ und übergaben an dieser Stelle einer Vertreterin des Eliminate Projekts ebenfalls eine Spende.

Der Nachmittag klang dann bei geselligem Zusammensein im Kirchencafé „Zum Bären“ bei Live-Musik und Gulaschsuppe gemütlich aus.

An dieser Stelle sei dem Kiwani Club Erbach nochmals herzlich für die Spende gedankt!

Weitere Informationen: <http://www.kc-erbach.de>